

Neurey-lès-la-Demie

L'Est Républicain - 10 mai 2016 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



Entre Sabrina Fleurot, maire, et Gérard Cressier, conseiller municipal, Laura et Éthan ont déposé une gerbe au monument aux morts.

Neurey-lès-la-Demie. Quelques villageois ont assisté à la cérémonie commémorant la fin de la Seconde Guerre mondiale présidée par Sabrina Fleurot, maire et conseillère départementale. Après la lecture du message du secrétaire d'État chargé des anciens combattants et de la mémoire, Laura et Éthan, accompagnés de Mme Fleurot, ont déposé une gerbe au pied du monument aux morts. La cérémonie s'est conclue par l'appel des huit morts pour la patrie, sept en de 1914 à 1918 et un de 1939 à 1945.

Édition Vesoul - Haute-Saône

France - Monde



À LIRE AUSSI

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature | Sponsorisé

Bonne nouvelle, les retraités ayant une mutuelle à +100€/Mois vont apprécier !

Meilleures Mutuelles | Sponsorisé

En savoir plus

Ces jumelles abordables peuvent-elles voir à 21,9 km de distance en HD ? Voyez comment

Aperçus sur la technologie d'aventure | Sponsorisé

A lire également

Les chaussures pieds nus : La nouvelle tendance qui envahit la France (59€)

Journal Nature

Dordogne. « Allah », « lâches », « je vous hais » : un nouveau cimetière couvert de tags

People. Le chanteur Renaud, 71 ans, s'est marié pour la troisième fois

Liens sponsorisés par Taboola

Comment purifier ses intestins (faites ceci chaque matin)

Nutrivia | Sponsorisé

En savoir plus

Bonne nouvelle, les retraités ayant une mutuelle à +98€/Mois vont apprécier !

Meilleures Mutuelles | Sponsorisé

En savoir plus

Cette astuce simple bloquera toutes les menaces cybercriminelles

FranceVerif | Sponsorisé